

Devenez Baby-Speaker avec Speaking-Agency!

Vous avez de l'expérience avec des enfants et vous aimez anglais ? Speaking-Agency a le job idéal pour vous !

Speaking-Agency est la plus grande communauté de talents multilingues en France. Nous offrons des opportunités d'emploi dans le secteur de l'apprentissage des langues (garde d'enfants en langues étrangères et cours de langues), ainsi que dans la traduction, le retail, la relation client et le tourisme au sein d'entreprises variées allant de la start-up aux grands groupes. En 2016, 1500 candidats de plus de 100 nationalités différentes ont rejoint notre communauté à Paris, Lyon, Lille, Nantes, Bordeaux, Toulouse et dans toutes les grandes villes de France. Ready to join us?

Nous recherchons en ce moment des baby-speakers motivés et compétents : serez-vous le prochain à rejoindre l'aventure ?

Plus que Baby-sitter, devenez Baby-speaker!

Le job:

- Garde d'enfants et initiation à l'anglais avec notre mallette de jeux éducatifs,
- Temps partiel de 5 à 20 h par semaine,
- Choix des horaires en fonctions de VOS disponibilités,
- Proche de chez vous

Les avantages :

- Pratiquez votre anglais en rejoignant la plus grande communauté d'internationaux lors de nos événements
- Transmettez vos connaissances et votre passion pour les langues auprès des enfants
- Formation interne offerte et supports pédagogiques fournis par Speaking-agency
- Développez des compétences clés pour l'avenir.
- Aide dans vos démarches administratives et échange de bons plans avec la communauté Speaking-Agency
- Pass Vélo urbain (Vélib' ...) remboursé à l'année dans toutes les villes

Profil recherché :

- 18 ans minimum,
- Avoir une expérience formelle ou informelle en garde d'enfant,
- Niveau intermédiaire d'anglais exigé.

Rémunération : entre 10€ et 20€ brut / heure (en fonction du type de job, des heures travaillées et du nombre d'enfants à charge).

Comment postuler ?

Toute candidature doit s'effectuer via notre formulaire en ligne, en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.speaking-agency.com/ambassador/197818939>

Une fois ce formulaire envoyé, notre équipe de recruteurs vous contactera sous 48 heures.

JOB VACANCIES in childcare and teaching available now!

Every year we hire over 1000 native or bilingual speakers: do you speak English, German, or Spanish? If so, we have a job for you!

Speaking-Agency is the biggest community of multilingual talents in France. We are offering job opportunities in the field of language learning and teaching (multilingual babysitting and language courses), as well as in the fields of translation, retail, customer relationship and tourism within various companies (from startups to large companies). In 2016, 1.500 candidates from more than 100 different countries joined our community in Paris, Lyon, Toulouse, Bordeaux, Nantes and Lille. Are you ready to join us ?

2 types of part time jobs are available all year long:

- babysitting children (3 to 12 years old) from 5 up to 20 hours per week,
- teaching kids, teenagers or adults from 2 up to 10 hours per week.

NO FRENCH NEEDED!

It's more than a job: become a Language Ambassador!

- Join a community of foreigners and make new friends from all over the world,
- Work with kids and pass on your knowledge and passion for languages,
- Discover a new way of teaching thanks to our method developed by experts in language acquisition,
- Advantages: Full training provided in our office, free French classes for our employees in Paris, Velib' pass (bike sharing system) offered for a year, invitations to our monthly events...

Requirements:

- Be at least 18,
- For childcare jobs: previous experience with children required (formal or informal),
- For teaching jobs: previous experience in teaching required,
- No diploma required,
- No minimum level of French required,
- Be a EU citizen or hold a visa to work in France,
- Minimum stay: 3 months.

Salary: 10-20€ /hour - it varies according to the type of job, number of children, location and number of hours.

To apply, don't send a resume: simply fill-in the application form on our website (3 min) :

<http://www.speaking-agency.com/ambassador/197818939>